

感謝で一杯

全國都市体育研究協議會を終りて

坂田四郎吉

此の大會は、私の四十年來の夢の花が、一度にハツと咲き揃つたようなものであつた。先ず其の第一は、全国の社會體育研究家、又は担当者の姿を俎上にあげつつ、研究討議が進められたことであつた。

而して、此の貧弱な、そして乏しい財政で、より体育を盛り上げようとする吾々の熱意を心ゆくばかり訴えて、徹底的に批判され、鞭撻を乞わんとする年來の宿望が叶つた事を欣快とするのである。全國より集られた各位から異口同音の感想があつた。

吾々としては、現在の体育施設、殊に庶民体育の実際には至つては未だ理想的の半ばに達していない、否寧ろその結にも着いていないものとして、苦慮しつつあるのであるが、全國より集られた各位から異口同音の感想があつた。

本大會に最も熱意と期待申されたことは、望外の光榮でした。

「柏崎の体育を讀えて」

下の福山清風先生は、雑誌

「北陸の一田舎町柏崎は、その内容實力に於て日本のリーダーであり、健康都市の最高を行く先達的存在である」と云い度い。

(中略) 学校体育たると、社会体育たると、体育会の最高の度は訪れるべき体

育のメカである。」

と激賞の辭を掲げられてゐる。このようないるに過分の讃辞は、唯恐縮の外ではなく、そのまゝ返上すべし現状ではあるが、吾々は日常心に画くこのよな理想郷を一日も早く実現せよといふの喜びは、グラウンド建設の高橋吉郎、布施錦蔵兩博士並に藍澤修二醫師の三人によつて二人の伴並に關係

ではない。

第二の喜びは、グラウ

ンド建設三十周年記念祝典の

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事

事